

Le président colombien signale que l'accord passé avec la guérilla sur les disparus ouvre la voie à la fin du conflit



Bogota, 20 octobre, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a signalé que le récent accord signé avec les FARC-AP pour chercher et échanger des informations sur les disparus constitue un pas concret sur la voie de la fin du conflit interne qui dure depuis une soixantaine d'années.

Au terme d'une rencontre avec des hommes d'affaires à Bogotá, Juan Manuel Santos a signalé qu'il s'agit là d'un pas très important franchi vers l'objectif de placer les victimes au centre de la solution du problème.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73253-le-president-colombien-signale-que-laccord-passe-avec-la-guerilla-sur-les-disparus-ouvre-la-voie-a-la-fin-du-conflit>



Radio Habana Cuba